



Con un presupuesto de 234.870 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica un proyecto con trabajos generales de conservación en el Canal de Aragón y Cataluña

- Esta acción se integra en el conjunto de obras de mantenimiento de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo y que en este 2010 han supuesto ya más de 3.000.000 euros de inversión

23, sept. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado un nuevo proyecto que incluye trabajos generales de conservación en el Canal de Aragón y Cataluña, en las provincias de Huesca y Lleida. Esta actuación la ejecutará la empresa Barama, S.A. por un presupuesto de 234.870 euros.

En concreto, se procederá al acondicionamiento y limpieza del desagüe de Alpicat; a la sustitución de tubería en el pk. 28,400 del Canal; a la ejecución de la solera en la salida del túnel de Orriols; a la colocación de bionda en el puente del pk. 79,800 del Canal y a la realización de inyecciones varias.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios del Organismo. Durante este año 2010 ya se han adjudicado otras diez obras similares en el Canal de Lodosa, en el embalse del Ebro (Cantabria), en el embalse González Lacasa (La Rioja), en el Canal Imperial de Aragón, en el Canal del Cinca (Huesca), en el Canal de Monegros, en el Canal de Bardenas (en el túnel de Cáseda y otros puntos), en el Canal de Aragón y Cataluña y en el Canal de Zaidín para el mantenimiento de estaciones de control de caudales en la Cuenca, que junto con las anunciadas hoy suponen una inversión de más de 3.000.000 euros.